

## POURQUOI NOUS AVONS BESOIN D'UN SAUVEUR

### HOMME

**AU COMMENCEMENT . . .** Le premier homme et la première femme, Adam et Ève, ont été créés par Dieu et jouissaient d'une communion parfaite avec Lui. Ils étaient sans péché et vivaient paisiblement dans un magnifique jardin qui répondait à tous leurs besoins. Dieu leur avait donné une seule règle, celle de ne pas manger le fruit d'un arbre particulier. Cependant, Satan les a incités à manger le fruit défendu en leur disant qu'il leur serait bénéfique. Ils en ont mangé, et cet acte de désobéissance à Dieu a été le premier péché. Ce péché a rompu la relation d'Adam et Ève avec Dieu, car il est saint et ne peut pas être en communion avec le mal.

### HOMME

### PÉCHÉ

### DIEU

**NOTRE CONDITION AUJOURD'HUI . . .** Puisque nous sommes tous descendants d'Adam, chaque enfant dans le monde naît avec sa nature déchue. Au lieu de venir au monde avec le désir de bien faire, nous naissions tous avec un penchant pour le péché et le mal. La preuve de cette tendance naturelle vers le mal peut être constatée de manière évidente partout où l'on trouve des êtres humains. Notre péché entraîne une douleur, un chagrin et une souffrance considérables. Les conséquences du péché vont bien au-delà de cette vie, car ceux qui rejettent Dieu et meurent dans un état de péché iront en enfer et seront séparés de Dieu pour l'éternité.

### HOMME

### JÉSUS

### DIEU

**LE PLAN DE DIEU . . .** Dieu veut éliminer le péché de notre vie afin que nous puissions être en communion avec lui et passer l'éternité au paradis. Cependant, le salaire du péché est la mort, et ce prix doit être payé. Dans son grand amour pour nous, Dieu a envoyé son Fils, Jésus-Christ, pour être notre Sauveur. Jésus a vécu comme un homme et est mort à notre place pour nos péchés. Grâce à lui, si nous suivons les étapes que Dieu a définies dans la Bible, nos péchés peuvent être pardonnés. Dieu changera nos désirs et nous donnera le pouvoir de vivre sans pécher afin que nous puissions un jour jouir de la vie éternelle avec lui au paradis.

### APOSTOLIC FAITH WORLD HEADQUARTERS

5414 SE Duke Street | Portland, Oregon 97206 USA

WWW.APOSTOLICFAITH.ORG

FR-TX008-0625



# DIEU VEILLE SUR NOUS

# DIEU VEILLE SUR NOUS

Du Cambodge déchiré par la guerre au chevet de son bébé gravement malade, Dieu a été avec Roth.

Par Roth Mom



**D**ieu est la raison pour laquelle ma vie est ce qu'elle est aujourd'hui. Je suis né au Cambodge pendant la guerre civile, laquelle a duré de 1968 à 1975. Des centaines de milliers de Cambodgiens sont morts et plus de deux millions ont fui leurs maisons. Après cela, le régime des Khmers Rouge, dirigé par Pol Pot, est arrivé au pouvoir et les effusions de sang massives se sont poursuivies. Certains de mes premiers souvenirs remontent au moment où ma famille a dû emballer ce que nous pouvions porter et commencer à courir. C'était

la dernière fois que nous avons vu notre maison. Bien que je ne comprenais pas ce qui se passait, je savais qu'il fallait que je suive mes parents ; et maintenant, je les apprécie tellement pour le fait qu'ils ne nous ont pas abandonnés. Souvent, la nuit, ils veillaient ou cherchaient de la nourriture, et parfois je me demandais s'ils reviendraient ; mais ils revenaient toujours.

**Chaque jour, pendant trois ou quatre ans, nous** courions à travers la jungle, d'un endroit à l'autre, faisant de notre mieux pour rester cachés, afin de ne pas être abattus. Je voyais des gens faire la patrouille avec des lance-roquettes, tandis que nous nous cachions sous des buissons et dans des trous. Nous avons traversé des zones où il y avait des mines ; mais heureusement, nous n'avons pas marché sur ces mines. Plusieurs fois, nous aurions pu être tués – des gens à côté de nous tombaient à gauche et à droite pendant que nous courions. Dieu était avec nous et nous protégeait, bien que nous ne le connaissions pas encore.

**Une fois, je suis tombé dans une rivière déchaînée, et** une autre fois, je suis resté sur un canot alors qu'il s'éloignait de ma famille. A une autre occasion, j'ai failli perdre la vie dans un lac. J'étais dans une zone peu profonde et je ne savais pas que j'étais près d'une inclinaison sur le plancher du lac particulièrement importante et brusque. J'avais commencé à tomber à la renverse dans l'eau profonde, quand quelqu'un d'invisible m'a retiré. Je ne me suis pas noyé ; je crois donc que c'était parce qu'il y avait des anges qui veillaient sur moi.

**Dieu nous a aidés à fuir en Thaïlande, et nous y** sommes restés un an ou deux. Ensuite, nous sommes allés aux Philippines pendant près d'un an pendant que

# LES ÉTAPES DE LA DÉLIVRANCE

## RECONNAISSEZ

Admettez que vous avez péché et que vous avez besoin de l'aide de Dieu.

« Car tous ont péché et sont privés de la gloire de Dieu. » (Romains 3 :23)

## CONFESSEZ-VOUS ET REPENTEZ-VOUS

Soyez sincèrement désolé pour les péchés que vous avez commis et demandez à Dieu de vous pardonner.

« Si nous confessons nos péchés, il est fidèle et juste pour nous les pardonner, et pour nous purifier de toute iniquité. » (1 Jean 1 :9)

« Si vous ne vous repentez, vous périrez tous de même. » (Luc 13 :3)

## ABANDONNEZ

Déterminez qu'avec l'aide de Dieu, vous allez vous détourner de tout péché dans votre vie.

« Que le méchant abandonne sa voie, Et l'homme d'iniquité ses pensées ; Qu'il retourne à l'Éternel, qui aura pitié de lui, A notre Dieu, qui ne se lasse pas de pardonner. » (Isaïe 55:7)

## CROYEZ

Lorsque vous avez honnêtement et sincèrement suivi les étapes ci-dessus, croyez alors que Dieu entendra votre prière et vous sauvera.

« Car Dieu a tant aimé le monde qu'il a donné son Fils unique, afin que quiconque croit en lui ne périsse pas, mais ait la vie éternelle. » (Jean 3 :16)

## RECEVEZ

Dieu vous fera savoir que l'œuvre est accomplie dans votre cœur.

« L'Esprit lui-même rend témoignage à notre esprit que nous sommes enfants de Dieu. » (Romains 8 :16)

mon frère se fit opérer et se rétablit. Finalement, nous avons eu la chance de venir en Amérique en 1984. Après avoir vécu quelques mois aux Etats-Unis, quelqu'un nous a invités, mes frères et sœurs et moi, à l'école du dimanche à l'Eglise La Foi Apostolique. Nous avons commencé à fréquenter régulièrement l'église et avons appris à connaître Dieu et Son Fils Jésus. Avec le temps, j'ai compris qu'il y avait un Ciel et un enfer, et que si Jésus n'était pas dans ma vie, je finirais en enfer. Je ne voulais pas ça. Juste avant ma dernière année au lycée, j'ai prié après un culte et j'ai donné ma vie au Seigneur, et Il a pardonné mes péchés.

**Avant d'être sauvé, je faisais souvent des cauchemars sur les choses que j'avais vues pendant ces années dans la jungle. Dès que Dieu m'a sauvé, j'ai eu la paix ; il n'y avait plus de cauchemars.**

**Avant d'être sauvé, je faisais souvent des cauchemars** sur les choses que j'avais vues pendant ces années dans la jungle. Dès que Dieu m'a sauvé, j'ai eu la paix ; il n'y avait plus de cauchemars. Dieu a effacé tout cela. A ce moment-là, j'ai aussi compris que Dieu avait protégé notre famille parce qu'il avait un plan pour nous.

**Après que je suis devenu Chrétien, mon frère et ma sœur** ont aussi été sauvés, et quelques années plus tard, ma mère a également été sauvée. Cependant, mon père

a mis du temps à venir à Dieu. Un jour qu'il a appris qu'il devait subir une intervention chirurgicale mineure, nous lui avons tous parlé, disant que c'était le bon moment pour se débarrasser de l'orgueil et pour parler à Jésus. Trois jours avant l'opération, il a prié et a été sauvé. Il a dit qu'un gros fardeau avait été enlevé de ses épaules. Il a subi son intervention chirurgicale ; mais, bien qu'elle fût annoncée comme mineure, il y a eu des complications et il est décédé. Toutefois, nous avions la paix parce que nous savions qu'il était allé au Ciel.

**Dieu m'a ensuite béni en me permettant de rencontrer** ma femme, Kristy, et nous nous sommes mariés en 2003. Nous avons eu cinq enfants, et quand le plus jeune fut âgé d'un an, il a eu une forte grippe. Nous l'avons emmené chez les médecins et à l'hôpital encore et encore ; mais ils ne faisaient que le renvoyer à chaque fois. Pendant ce temps, son état empirait de plus en plus. Finalement, nous l'avons ramené chez le médecin une fois de plus, et cette fois-là on nous a dit : « Emmenez-le à l'hôpital tout de suite. Son cas est critique ! ». Il fut hospitalisé et mis sous perfusion ; néanmoins, nous avons commencé à recevoir de plus en plus de mauvaises nouvelles. Ses reins avaient lâché ; il était septique, il avait une pneumonie nécrosante et diverses autres choses n'allaient pas chez lui. Un jour, alors que j'étais rentré chez moi pour être avec nos autres enfants, le médecin a dit à Kristy : « C'est très, très grave ; et nous ne pensons pas qu'il passera la nuit. Son cœur peut s'arrêter à tout moment. On ne se pose plus la question de savoir si son état va empirer ; il va empirer. C'est l'évolution normale de cette maladie. »

**Quand Kristy m'a annoncé la nouvelle, je suis revenu à** l'hôpital, nous nous sommes agenouillés et avons prié. Le

peuple de Dieu, en de nombreux lieux, priaient avec nous. Bien que mon cœur soit brisé à l'idée de perdre notre bébé, Dieu m'a donné la paix et m'a aidé à accepter que si le Seigneur prenait notre fils, nous le reverrions un jour au Ciel. Pendant que nous priions, le Seigneur est entré dans

**Bien que mon cœur soit brisé à l'idée de perdre notre bébé, Dieu m'a donné la paix et m'a aidé à accepter que si le Seigneur prenait notre fils, nous le reverrions un jour au Ciel.**

la pièce et l'état de notre fils n'a pas empiré. Les médecins ne pouvaient pas l'expliquer ; mais nous savions que Dieu a eu pitié de lui et de nous. Cela a pris du temps ; mais le Seigneur l'a complètement guéri. Maintenant, plus de six ans après, il n'a aucune séquelle, et nous sommes très reconnaissants envers le Seigneur.

**Dans tous les défis liés à l'éducation des enfants, dans** le cadre du travail et vis-à-vis de tout autre sujet, je suis très reconnaissant de me savoir guidé par l'Esprit de Dieu. Je peux Lui demander la sagesse et le discernement chaque jour dans tout ce que je fais et dis. Sans l'amour et la miséricorde de Dieu, je ne serais pas là. Il est merveilleux, et je veux Le servir le restant de ma vie.

**■ Roth Mom est un ministre de la Foi Apostolique aux États-Unis.**